

Cada 20 de noviembre se celebra el Día Mundial de la Infancia para conmemorar que en esta fecha la Asamblea General de la ONU aprobó la Declaración de los Derechos del Niño en 1959, de forma unánime por 78 Estados miembros de la ONU. Este reconocimiento supuso el primer gran consenso internacional sobre los derechos fundamentales de las niñas y los niños, pero era una declaración que no tenía legalmente carácter vinculante, por lo que tras años de negociaciones con gobiernos de todo el mundo se logró acordar el texto final de la Convención sobre los Derechos del Niño, el 20 de noviembre de 1989, cuyo cumplimiento es obligatorio para todos los países firmantes.

Desde entonces, las Naciones Unidas celebramos este Día Mundial de los Niños en conmemoración a la aprobación de la Declaración de los Derechos del Niño de 1959 y a la Convención sobre los Derechos del Niño en 1989, siendo la convención más universal de los tratados internacionales y la más ratificada de la historia, definiendo los derechos fundamentales para los niños y las niñas, en los ámbitos de la vida, la salud, la educación, el derecho a jugar, a la vida familiar, a la protección frente a la violencia y la discriminación y, entre otros, a que se escuchen sus opiniones.

Todos los miembros de la sociedad, padres y madres, personal docente y sanitario, gobernantes políticos, líderes religiosos, medios de comunicación y la sociedad civil desempeñamos un papel clave en el bienestar de la infancia,

Por este motivo desde el Gobierno Regional, en colaboración con las entidades sociales que trabajan en el ámbito de la infancia y las familias, hemos organizado una Fiesta de los Derechos de la Infancia en Castilla-La Mancha.

En esta jornada festiva todos los niños, niñas y adolescentes de la región podréis participar en un amplio programa de talleres y actividades, poniendo el foco de atención en la infancia, en clave de derechos, para que seáis los verdaderos protagonistas de esta celebración, destacando asimismo el importante papel que desempeña la infancia en las familias y en el conjunto de la sociedad, impulsando desde una perspectiva lúdica y festiva la participación social, como derecho fundamental.



FIESTA DE LOS DERECHOS DE LA INFANCIA EN CASTILLA-LA MANCHA

TRABAJANDO POR UNA INFANCIA LLENA DE OPORTUNIDADES

19 NOV - ESPACIO TYGE, GUADALAJARA

C/ Grecia, s/n

Celebremos una jornada con talleres y actividades para la infancia y adolescencia.



FIESTA DE LOS DERECHOS DE LA INFANCIA

Programación de los Derechos de la Infancia. Guadalajara, 19/11/22

11:30 h Bienvenida y comienzo de la jornada

11:30 h-14:30 h Taller de graffiti / ludoteca infantil / talleres escuela de circo (malabares, acrobacias, percusión y magia) / danza urbana
Conociendo los derechos de la infancia (Asociación La Maraña)

11:30 h-13:30 h Taller de imanes (Fundación Diagrama) / Taller de compañerismo y convivencia sana (Amformad) / Cuento con tu mano para defender mis derechos y el panel de mis derechos (Fed. de plataformas sociales Pinardi)

11:30 h-12:30 h Taller de tatuajes y pintacaras (Asociación Vasija)

12:00 h-14:00 h Taller de chapas (Accem)

12:00 h-13:30 h Taller de marcapáginas (Fund. Balía)

12:00 h-13:00 h Taller de globoflexia (Accem)

12:00 h Cuentacuentos "Tengo un derecho" Narradora **Marta Marco**

13:00 h-14:00 h Taller de malabares (Accem)

13:00 h-14:00 h Taller de coctelería saludable (Asociación Vasija)

13:30 h Cuentacuentos "Tengo un derecho" Narradora **Marta Marco**

14:30 h Concierto "**Desorden**"

15:30 h-17:00 h Taller de graffiti / Ludoteca infantil / Taller hamma / Taller de chapas / Juegos de mesa

17:00 h Concierto fin de fiesta "**SKALONE**"

Además disfruta del photocall, reparto de regalos, buen ambiente, diversión, food truck, y muchas sorpresas más.